

Mercedes-AMG DTM Team zeigt ART Grand Prix in Paris

Heute ist auf der Champs-Élysées in Paris ein Startschuss für die erste DTM-Saison des französischen Rennstalls ART Grand Prix gefallen. Wenige Wochen vor dem Saisonstart am 3. Mai in Hockenheim stellte sich das neue Mercedes-Benz Einsatzteam von Frédéric Vasseur in der Mercedes-Benz Gallery auf der Avenue des Champs-Élysées vor.

ART Grand Prix absolvierte im vergangenen Monat seine ersten beiden Testfahrten mit dem Mercedes-AMG C 63 DTM in Portimao und Estoril. Die Mercedes-Benz Gallery auf der Avenue des Champs-Élysées gewährt ihren Besuchern einen Blick in die faszinierende Welt der Marke. Damit knüpft Mercedes-Benz an eine lange Tradition auf der Pariser Prachtstraße an, auf der mit dem feudalen „Mercedes Palace“ schon Anfang des 20. Jahrhunderts der erste Ausstellungsraum eröffnet wurde. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-AMG DTM-Team.
